

Liminaire du CTL du 05 novembre 2020

Monsieur le Président,

Vous convoquez un CTL sur la mise en place du NRP.

Pour rappel, lors de la votation organisée en Dordogne les 15 et 17 octobre 2019, avec une participation de plus de 67 %, 96 % des votants ont exprimé leur opposition au NRP.

Vous reproposez donc ce sujet contre l'avis très largement majoritaire des agents de la DDFIP24. Et que dire de l'opposition d'un grand nombre d'élus du département, qui ont fait parvenir de nombreuses délibérations (Région, département, communes).

2 saisons, une même crise sanitaire, mais 2 manières de faire : Alors qu'au printemps, vous orientiez vos décisions vers la santé et la protection de vos agents, à l'automne, malgré une crise sanitaire qui s'annonce pire qu'au printemps, les masques tombent ! Le NRP est de retour ! Où donc est la nécessité de cette réforme soit-disant concertée ? Assurément désapprouvée !!

Sur un sujet aussi grave, comment pouvez-vous proposer une simple audioconférence ? Vous savez pertinemment la difficulté d'expression dans ce format de réunion. Vous souhaiteriez museler la parole des représentants du personnel, que vous ne vous y prendriez pas autrement ! Mais c'est certainement le but recherché, le COVID a décidément bon dos !

Il vous appartiendrait en tant que Directeur Départemental, même « intérimaire », de faire entendre la voix de vos agents au sein de la Direction Générale. En ces temps où notre société est malmenée : crise sanitaire, terrorisme, crise économique et écologique, vous avez une occasion de vous illustrer en insufflant un peu d'humanité dans une administration qui n'en fait plus preuve ...

Là où l'on nous sert des discours de loyauté et de devoirs, nous entendons servilité et soumission . Outre votre responsabilité de Directeur, qu'en est-il de ce que vous renvoie votre conscience à l'heure où vous imposez aux agents le sacrifice de leurs missions, de leurs postes et de leurs vies privées en pleine crise sanitaire mondiale, rajoutant à l'anxiété omniprésente et mettant en jeu leur santé ?



**Section de
Dordogne**

**La force de tous
les agents de la DGFIP**



Pour finir, vous achevez l'administration sur laquelle la parité administrative a construit sa carrière. Le ruissellement ne concernera, comme d'habitude que les premiers de cordée (maintien de la rémunération pour les A+ par exemple)...

Vous avez donc compris que Solidaires Finances Publiques 24 vous laisse l'entière responsabilité des ravages de la mise en œuvre de ce funeste projet.